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期货行业如何(期货该如何做才能盈利)

期货，由于其特有的金融交易属性--T+0叠加8-10倍杠杆率BUFF，再点上多
空双向开平仓属性，哇噻，简直就是一个标准的提款机啊。没错，吸引无数投
机人参与其中的就是这些属性，我相信每个投机人交易的梦想是为了更好的生
活质量和生活水平吧，说通俗点就是对香车美女的渴望呗。

但是，金融交易游戏同时还有一固定属性，那就是零和游戏规则，本身是不产
生经济效益的，交易参与者赚的钱必须来自于其他交易者的亏损，也就注定了
结局就是稳定赢利的人少之又少，换言之大部分交易者其实是长期亏损的结局
，这是由游戏规则决定，不由人的意志为转移的结局。那么，一个触及灵魂的
问题：投机人，此生你有后悔做期货吗？

我的答案显然是不后悔，反而是感谢有期货这么一个交易平台让我享受交易过
程。期货交易特别适合于低情商人，甚至于0情商的人吧，我觉得我就适合接
近0情商的人，特别不善于与人打交道，说话没有水平，想到哪里说到哪里，
可能这边一张嘴，那边就已经不知不觉中得罪人了。所以，在工作生活中，我
是非常不被别人喜欢的那种类型，不会哄别人开心，不会讨好别人。而期货只
需要一台电脑或一部手机，自己一个人就能解决，需要与人交流时更多的是网
络上的朋友之间交流，没有现实人际交流中的那么多顾忌，想说什么基本可以
说什么。更关键的是，通过期货还能实现稳定盈利，赚取生活必须的金钱。赚
钱的方式多种多样，有人打工，有人自己当老板创业，也有人选择炒股炒期货
，我显然是选择了炒期货，感谢有期货这么一个平台。

期货市场上大部分交易者可能是这么一种状态：做下去觉得没前途，不知道该
怎么精进，不做了也觉得不行，因为不知道自己该怎么办，期货赚钱的感觉太
爽了，离开有点心不甘情不愿。再来看看众多投机人是如何看待这一问题的呢
？

投机人A：有过后悔，但走到今天看，不后悔。期货交易曾经让我输得一败涂
地，我看着自己倒塌，看着自己跌入地狱，又看着自己从死人堆里爬起来。五
味杂陈，我在至暗时刻，我承认我后悔过，因为换做其他职业，我相信成功的
概率要高很多。也不可能经历生死的折磨。然而当我靠近绝望，当我熬过黑色
的深夜，灰色的评判，在坚持中，终于倾听到自己的解放。面对了死亡，才能
更好的面对活着，交易让我的心智迅速成长，在复盘中我反思自我，鄙视自我
、修正自我。因为交易，我对人性有了不同的解读。也对这世界有了感恩和珍
惜。此刻的我变得比任何时候都热爱生活。热爱交易，热爱身边的人，热爱生
活的白和黑。

投机人B：肯定后悔啊，NM说好的自由呢？这是一条通向地狱的路！付出了极
大的代价才摸到门边，那有何意义呢？在做期货之前，每周爬山钓鱼打牌，撸
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串喝9撩妹，每天过的精神焕发、快意人生！做期货之后，大量的精力和时间
用在学习和探索了，在外人眼里就是活在自己的精神世界了，与世俗绝缘，过
的人不人鬼不鬼，蓬头垢面、疲惫沧桑，众叛亲离，回头想想，这又是何必呢
？我宁可回到过去，过着一般人的生活，也不想现在满脑子是K线，即便一天
赚几万又如何？都是功名利禄害的！如果给我一个从来一次的机会，我绝对会
选择当最普通的人，即便是屌丝！有首歌唱得好：停下脚步，就输了全部！所
以继续前行，熬过黑夜就是光明！

投机人C：后悔谈不上，但是有的时候确实想过，当初没有选择交易，而是换
一种工作现在会是一种什么状态。这种心态可能都是人之常情吧，再有意思，
有激情的事情，十年下来也会变的平淡无奇了。尤其是成为系统交易者这几年
，对对规则的执行力越来越强，这种不逾矩的交易习惯也带到了生活中，无论
做什么事情总是先下意识的找安全边际大概在什么地方，不知道是不是成了一
种职业病，也不知道这到底是好事还是坏事。但是，不管怎么样，依然对市场
充满感激，毕竟在这里收获了比别的行业多的金钱，尽管不敢把这定义成一种
成功，没有实现所谓的财富自由，但是，最起码可以不被金钱多累，可以买一
些自己喜欢的东西，去一些没有去过的地方。尽管在交易不顺的时候，也对交
易心生怨恨，但是，估计，余生还是会以交易为生吧。

希望我们所有的期货投机人都能享受交易，实现初心吧。
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